
PAG. 8/ roma -regione Yi\ 
l U n i t d / venerdl 8 settembre 1972 

Dopo il voto all'assemblea regionale 

II PGI: non e chiusa 
la vicenda 

della nuova sede 
Knfervisfa con il compagno Maurizio Ferrara, capogruppo comunista alia Regione 
Le responsabilita della DC e il grave conlribuio dato all'operazione dal PSI • Appello 
alle forze cultural! affinch§ per la sede definiliva non si ripefa l'«affare Bavaslro» 

Sulla baltaglla avutasl in Consiglio regionale sull'acquisto del palazzo di Via .Capitan 
Bavastro come sede provvlsoria della Regione Lazio (e conclusasi il 6 selfembre con un 
voto che ha visto il PL I e II MSI astenersi c benevolmente i» sulla proposta dei partiti del 
eenlrosinistra contro la quale ha votato soltanfo il nostro partito) abbiamo chiesto al com-
pagno Maurizio Ferrara. capogruppo del PCI alia Regione, di volerci illustrare e ricapito-
lare i termini di una vicenda che ha appassionato largamente l'opinione pubblica e la stampa. 
c Si e trattato di una storia sgradevole — ci ha detto Ferrara — che comporta serie re
sponsabilita politiche in chi l'ha voluta vivere assumendosi il compito di proporre o aval-
lare una soluzione pessima. 

Gravi gpeculazioni degli importatori ieri mattina al mattatolo 

Nuovi aumenti per la came all'ingrosso 
II prezzo dei bovini d salito alle stelle - Increment! medi di 2-300 l i re al chilo - 1 macellai si sono rifiutati di fare acquisti - Intervento 

dal Comune ma la situazione rimane tesa - Presa di posizione del la Federesercenti - Emesso dal prefetto il nuovo decreto sui prezzi 

Ci displace di dover notare 
il contribute dato dal PSI a 
questa pessima soluzione che, 
non per nulla, ha trovato la 
« benevola attesa » dei • consi
gned liberali, sostenitori da 
sempre dei privilegi da asse-
gnare alia speculazione priva-
ta in campo edilizio. Ancora 
piu grave, sul piano politico, 
che anche il Msi, bloccando 
con il Pli (e cio parla chiaro 
sull'« antifascismo» di certi 

liberali del partito dell'attuale 
ministro del Tesoro, Malago* 
di) abbia partecipato all'ope-
razione, astenendosi. Dopo 
tante chiacchiere «moralizza-
tricl » la pattuglia fascista 
(seguendo del resto antlche 
tradizioni) si 6 accodata alio 
« affare » proposto dalla Dc. 
Non ci meraviglia del resto 
tale atteggiamento. Anni di 
cooperazione tra Msl e Dc ci 
hanno allenato a capire che il 

Ferma condanna dell'atto terroristico 

e del cieco intervento poliziesco 

Manifesto del PCI per 
la strage di Monaco 

Per i tragici fatti di Monaco 
esprcssioni di solidarieta e di 
condanna continuano a giunge-
re alia Comunita israelitica ro-
mana. 

II compagno Luigi Petroselli. 
segretario della Federazione co
munista. ha inviato il scguente 
telegramma: «La Federazione 
comunista romana condanna 
fermamente azione criminale 
che ha provocato tragedia di 
Monaco e cieco intervento che 
ha provocato sua tragica con-
clusione e esprime suo vivo cor-
doglio vittime innocenti». 

La Federazione del PCI. inol-
tre. ha fatto affiggere un ma
nifesto di condanna dell'« azione 
criminosa » dei terroristi e del 
« cieco intervento » della polizia. 

II presidente della Provincia 
La Morgia, da parte sua. ha in
viato telegrammi di cordoglio 
al presidente della Comunita 
israelitica e aH'ambasciatore di 
Israele in cui si esprime «auj 
spicio che lunga catena di tali 
atti criminosi si interrompa de-
finitivamente e sia rafforzato lo 
spirito di giustizia e civile con-
vivenza ». 

Per i Consigli comunali 

A novembre si votera 
in trentanove Comuni 
II ministero degli Interni ha 

reso noto l'elenco dei comuni 
dove nel prossimo novembre la 
popolazione sara chiamata alle 
time per rinnovare i consigli 
il Lazio la consultazione inte-
comunali. Per quanto riguarda 
ressera anche centri di noteyole 
importanza come l'intero Viter-
bese. dove sara rinnovato il 
consiglio provinciale. Civita Ca-
Stellana. Sonnino. Terracina. 
Albano Laziale, Cerveteri. Gen-
zano. Ladispoli. Arpino. Ceprano. 

Saranno inoltre rinnovati i 
consigli comunali di Monte San 
Biagio. Roccasecca dei Volsci. 

Santi Cosma e Damiano. Borgo 
Velino. Castelnuovo di Farfa, 
Cittaducale, Collalto Sabino e 
Monteleone Sabino. In provin
cia di Roma si votera ad Ago-
sta. Bellegra. Canale Monte-
rano. Canterano. Cave. Montorio 
Romano. Rignano • Flaminio, 
Riofreddo. In provincia di Fro-
sinone le elezioni interesseranno 
Acquafondata. Alvito, Castro-
cielo. Collepardo, Esperia. Roc
casecca. Sgurgola. Trevi. Viti-
cuso. Si votera inoltre ad Ac-
quapendente. Fabrica di Roma, 
Faleria. Marta. Soriano nel Ci-
mino 

Le feste dell'Unita 

Stasera s'inaugura quella di San Lorenzo 
Nuovi versamenti per la sottoscrizione 
5i svolgeranno in questi giorni 

0 Roma e provincia, diciassette fe-
«te dcl i 'Un: ia delle quali diamo 
" l i oralor i del comizio di chiusura: 
MONTE M A R I O (Vetere) : ESOUI-
L INO (Gi3nnantoni) ; V ILLANO-
V A (Madcrch i ) ; MONTEVERDE 
NUOVO (O M a n : i n i ) : ROCCA DI 
PAPA (Cesaroni); COLONNA 
(F ior ie l lo ) ; COCCIANO (Imbel lo-
n e ) ; GENZANO (Ve l le f r i ) : LA-
BARO (Mar ron i ) ; MONTECELIO 
(A303tinc.i1); MONTEROTONDO 
5CALO (Paiomi) : RIGNANO FLA
M I N I O (Colomb.ni) ; 5. LORENZO 
( M a - r 3 ) ; TOR SAPIENZA (Pietro 
Gr i fone) ; V ILLALBA (Ranal l i ) ; 
CAVA DEI SELCI (Granone). 

P.-oss3ue, intanto, la Festa del-
I'Un.ia di Albano; ecco i l program-
ma di oggi: alle ore 17,30 giochi 
popolari ; alle 19 dibatt l to sul te
nia c Compiti e prospettive della 
cinlstra in Italia * con i l compa-
cno sen. Robarto MaHioIettt . alle 
ore 20,30 speitacolo con i l grup-
po i Canti in libe.-ta >; alle ore 22 
conciusione della seconda serata 
con la proiez:one di un f i lm. La 
Festa dell 'Unita di San Lorenzo 
•.•errs -naugurata stasera Al le ore 
21 verra proicttato i l f i lm « La 
tenda in piazza », segulra un di-
batt to su'roi£upaz :one di Roma. 

• » • 

Con I'a/v.cinars: del Festival na-
xionsle de c L'Un.ta > si railo-za 
Timpegno deH°organ!Z2az.one comu
nista romana teso a ragg.ungere 
i 'ob.c ' t ivo de: 120 mi l ioni nella 
•otl&strizionc per la stampa. Un'al-
tra Sezione (Settecamini) ha icri 
teccato i i 1 0 0 ^ dci l 'obict t ivo. 

A l t r i numerosi «ersamcnti sono 
pcrvenuti dalle Sezioni Garba'ella 
f. Au.-cKa (con 100 000 lire ciascu-
ne ) , Italia (che eon un terzo var-
»:men:o ha raggiunto le 400 .000 
I ,re). Po-ta San G o/anm. C ampi-

no, Al lumiare. Porta Medaglia (con 
50.000 l ire ciaseuna), Ardeatina 
( 4 5 . 0 0 0 ) , Gallicano ( 4 0 . 0 0 0 ) , 
Ciampino «Gramsci» ( 3 0 . 0 0 0 ) , Ci-
ciliano ( 1 0 . 0 0 0 ) . 

Durante lo svolgimsnto delje as-
semblee in tutte le sezioni si pre-
cisano gl i impegni di lavoro per 
assicurare orfunque i l raggiungimen-
to del 100% entro la data del Fe
stival nazionale 

* * * 
Comunichiamo i numeri estralt i 

domenica scoria tra i sottoscrit tori 
dell Unita durante 13 Pesta di San 
Basilio; 1) D47 (TV por ta t i le ) : 
2) D20 (b ic ic let ta) ; 3) D34 (ra
d io : 4 ) D32 (pacco l i b r i ) ; 5 A40 
(ch i tar ra) . 

Tornei di 
scacchi 

e ping-pong 
Durante il Festival nazio-

nale de I 'Unita (23 settem-
bre-1 ol lobre) all ' interno del 
Vil laggio organizzato dalla 
F G C R si svolgeranno, ol lre 
ad al l re var ie iniziative, un 
torneo di scacchi ed un tor-
neo di ping-pong. Tul t i i gio-
vani che infendono parlcci-
parvi devono iscriversi entro 
ii 20 setfembre; i moduli di 
•scrizione si possono r i t i rare 
in Federazione; la quota di 
partecipazione e di l ire tre
cento. 

VITA-DI PARTITO 
RESPONSA8ILI FEMMIN IL I — 

T'Jlte le corr.pagnc rcsponsabili di 
rana della cit l i e della provincia 
cono convocatc (x?r oggi alle 16,30, 
in Federazione. 

COMIZIO — Tivoli-Empolitana, 
ere 18,30 (Parola). 

C D . — Valmontone, ore 19, 
C D . e gruppo contiliare (Cecciot-
t i ) ; Oitiense, ore 18, CCDD *ezio-
ne e cellule eziendtli (Rol l i ) i 
Monlccompatri, ore 19,30 (Cola-
n n t i ) . 

ZONE — ZONA OVEST: a Gar-
(hjlella, alle ore I t , commisiion* 
~ — 4\ rittoro (Fredda)j ZONA 

CENTRO: a Tcstaccio, alle ore 18. 
commissione per il Villaggio della 
Scuola; ZONA EST: a Moramno, 
alle ore 18, sezioni Gratnsci c Mo-
ranino per ristoranle Festival (Fail-
laci); a Nomentano, alle ore 20 , 
CCDD sezioni circoscrizionali Sala-
ria (Fil ippelti) . 
• COMITATO COMUNALE — Ma
rino, ore 20 (Ottaviano). 

FGCR — I compignl responsa-
bill di circoscrizione devono ritira
re in Federazione urgent* materla-
le dl propaganda. Ore 20 , Porluin-
•e , Parrocchietta, alllvo di organlz-
zazlone (Glunt l ) i era I I , Aurelia, 
Msemblia (Lombardl). 

cosldetto « legalitarlsmo» fa
scista e solo e soltanto sete dl 
intrallazzo. 

D. — ma 1 sostenitori della 
proposta, senza distinzioni, 
hanno detto che non o'era at-
tra soluzione. E' vero? 
Ferrara: E' vero che la DC, 
e chl l'ha sostenuta, ha ope-
rato perche non si trovassero 
altre soluzioni. Due anni fa, 
quando cominciammo a cer-
care una sede, fu, proprio il 
presidente Palleschl, e giusta-
mente, a convenire che que
sta doveva trovarsi sfruttando 
l'immenso patrimonio dema-
niale e pubblico esistente a 
Roma. Furono fatti dei pas-
si, in direzione del San Mi-
chele, per esemplo, dell'En-
te Eur: ma tutto si fermo di 
fronte alle prime, scontate, 
difficolta. E' evidente che, fin 
dall'inizio, la DC mirava a fa
re quel che a Roma ha sem
pre fatto: un affare con qual-
che private E' un peccato 
che questa linea abbia trovato 
non gi& opposizione, ma so-
stanziale appoggio anche nel 
PSI. Giunta e DC giuravano 
che non e'era nulla da fare 
in altre direzioni. Ma giurava
no il falso. Nol abbiamo chie
sto le prove di cio che la 
Giunta e la DC pretendono di 
aver fatto In questi due anni, 
per venire in possesso di pa-
trimoni demaniali o pubblici. 
Non ci e stata data mal al-
cuna risposta. La realta e che 
si 6 caduti nelle grinfie della 
speculazione privata, perche 
facilitare la speculazione pri
vata a Roma e un asse por-
tante, pluridecennale, della po 
litica democristiana. E gli esi-
ti di questa polltica li cono-
scono tutti, anche i compagnl 
socialisti. Noi speravamo, e 
abbiamo sempre sostenuto, 
che la Regione desse un esem-
pio, fornisse una esperienza 
pilota, uscendo dall'alveo di 
questa polltica tipica della DC 
a Roma. Non e'e stato ver
so. La DC e l suoi alleati 
hanno creato premedita-
tamente un vicolo cieco, che 
ha autorizzato questa Giunta 
a dire che non e'e altro da 
fare che rivolgersi al merca-
to private cioe alia specula
zione. E cosl, fin dal gen-
naio 1972, operando alle spal-
le del Consiglio, senza consul-
tare i gruppi — il nostro cer-
tamente no — e spuntato al-
Torizzonte il Capitan Bava
stro, un navigatore del XV se-
colo, sembra, a dir di alcuni, 
un po* pirata. 

D. — quanto dovra pagare 
la Regione per qnesto pa
lazzo? 

Ferrara: I costruttori ave-
vano chiesto 8 miliardl e sei-
cento milioni. Per due setti-
mane, nel mese di luglio, la 
Giunta ha cercato di convin-
cerci che in fondo era un af
fare. Tanto sembrava un af
fare pagare 8 miliardi e 600 
milioni un casamento consi-
derato orribile e non funziona-
le da tutti gli urbanisti ro-
mani che Ton. Cipriani, Pre
sidente della Giunta, non ci 
ha comunicato nemmeno di 
avere fatto una controfferta, 
come si fa sempre, anche 
quando si acquista, d ie so io, 
una partita di formaggio. La 
Giunta adesso vuole presenta-
re come una sua vittoria il 
fatto che l'Ufficio Tecnico Era 
riale abbia dichiarato che 8 
miliardi e 600 milioni sono 
troppi e che il Bavastro puo 
essere pagato 7 miliardi. Ma 
la Giunta non aveva fatto ne 
stime ne controfferte: si e li-
mitata a rimettersi, come del 
resto prescrive la legge, al 
parere deU'LTfficio tecnico era-
riale. Ma di suo, nel tentare 
una riduzione del prezzo. non 
ci ha messo proprio niente. 

D. — quali conclusion! pos
sono trarsi da questa vicenda? 

Ferrara: Innanzitutto la vi
cenda non e affatto chiusa. 
Una volta che la giunta avra 
firmato il contratto, il Consi
glio regionale dovra votare 
una legge per approvarlo e, 
in questa sede, il nostro grup
po tomera a dare battaglia. 
E poi la faccenda del Bava
stro, non chiude il problema 
della sede defmitiva. che an-
zi deve essere aperto subito. 
Noi abbiamo votato un o.d.g. 
nel quale chiediamo che, en
tro sei mesi. venga bandito 
un concorso nazionale per la 
costruzione della sede definiti
ve della Regione su un'area 
pubblica. e abbiamo gia dato 
anche alcune indicazioni di 
mento. Chiediamo fin da ora 
a tutti gli architctti e urbani
sti italtani di aiutarci nel da
re battaglia per isolare i ten
tative che certamente vi sa
ranno, di fare della sede defi
nitive della Regione Lazio. la 
occasione per un altro colossa-
le Bavastro. Sul piano poli
tico, ho gia detto all'inizio: 
si e trattato di una esperien
za negativa per la Regione; 
il peso della involuzione poll
tica generate per la presenza 
del governo Andreotti-Malaeo 
di si e fatto sentire, E ci duo-
1c dover costatare che in que
sta vicenda — cosi come nel-
l'altra penosissima vicenda 
delle indennita per i consi-
glieri — il ruolo svolto da] 
PSI abbia favorito le spinte 
che nella DC premono, e agi-
scono spregiudicatamente, per 
soluzioni dl tlpo clientelare. 
del tutto estranee al nuovo 
spirito democratico e rinnova-
tore, di cui la Regione deve 
essere espressione. 

La giunta non vuole riunire il Consiglio comunale 

I macellai durante la protesta di ieri mattina al mattatolo per I'improvviso Halzo del prezzi 

Si estendono le iniziative dei comunisti nelle fabbriche e nei quartieri 
• — — — — • • 

Comizi nei mercati contro il carovita 
Sui problemi del carovita 

e dell'occupazione si sono 
svolte una serie di inizia
tive in cilta e provincia. 

A Pomezia I'altro giorno 
si e tenuto un incontro tra 
lavoratori, parlamentarl e 
dirigenti del partito. Alia 
Leader, fabbrica presidiata 
contro la smobilitazione, si 
sono incontrate con le lavo-
ratrici le compagne della 
commissione femminile del
la Federazione comunista. 
Altr i incontri avranno luo-
go oggl con I consigli di 
fabbrica del gruppo Mon-

tedell (Montedison) e con 
gli operai degli stabilimenti 
occupati di Dino-Citta e 
della Leader per discutere 
le proposte del nostro par
tito e le responsabilita del 
governo - di - centro-destra 
per I'aggravarsl della crlsi 
economica. 

Oggi inoltre si terra un 
comizio alle ore 10 al mer-
cato di via Orvieto ed una 
assembles al mercato di 
Monterotondo; domani, alle 
10,30, al mercato di Cine-
cifta. Stasera (ore 20,30) a 

Zagarolo si svolgera una 
riunione indetta dal Co
mune sul tenia del caro* 
prezzi. Parteciperanno la 
giunta comunale, i comitati 
direttivi della SACE e del
la Federesercenti, I'Unio-
ne commercianti, il sinda-
cato unitario. 

A Sezze, infine, i com
mercianti hanno dato vita 
ad un'assemblea insieme 
ali'amministrazione comu
nale per discutere sulle 
question! del carovita. Una 
serie di richieste sono state 

avanzate al prefetto di La-
tina per colpire le cause 
dell'aumento - dei prezzi, 
« ravvisabili nella specula
zione e nel controllo della 
refe distributiva unitamente 
al canal! di importazione 
da parte delle grosse con-
centrazioni commerciali », 
E' stato anche inviato un 
telegramma al presidente 
dell'amministrazione di La-
tina fn cui si chiede la 
«convocazione di tutti i 
sindaci della provincia per 
esaminare collegialmente 
la situazione ». 

II calmlere e stato cacciato, 
ma il problema dei prezzi ri
mane, piu drammatico che 
mai. Ieri se ne e avuta un'al-
tra clamorosa conferma al 
Mattatolo comunale, dove I 
grossisti e gli importatori 
hanno tentato una manovra 
speculativa in grande stile, 
rientrata, ma solo in parte, 
dopo la protesta dei macellai 
e l'intervento mediatore del 
Comune. Ma vediamo che co-
sa e successo. 

Nella prima mattinata, al-
l'apertura del Mattatoio, I 
macellai hanno trovato una 
forte lievitazione dei prezzi 
della carne bovina. Un au-
mento medio di due-trecento 
lire; in particolare 1450 lire 
al chilogrammo per il manzo, 
1800 per il vitellone, 200-2100 
per 11 vitello. E si trattava 
di bestiame «macellato inte-
ro», cloe con una certa per-
centuale d'osso e di grasso. 
Hbero di tasse e senza i costi 
dovuti al facchinaggio, al tra-
sporto, ecc. Secondo le dichia-
razioni deH'Associazione dei 
macellai, cio avrebbe signifi-
cato che il vitellone sarebbe 
cc3tato 3600 lire al chilo sui 
banconl dei negozi. 

Rifiuto 
Si trattava di una manovra 

speculativa messa in atto da-
gli importatori, che come e 
noto sono pochi e possono im-
porre, con accordi di «cartel-
lo », forti manovre sui prezzi 
esercitando un dominio di 
tipo monopolistico nei con-
fronti della chiusura messa 
in atto nei giorni scorsi. 
«Dobbiamo rifarci dei soldi 
che gli esercenti ci hanno fat
to perdere», hanno detto. Co-
si, vista anche la elevatissima 
domanda e la relativa scarsita 
della carne fatta affluire sul 
mercato, la manovra sembra
va relativamente facile. Gli 
esercenti, pero, colpiti dalle 
cifre «astronomiche» che 
avevano assunto i prezzi al-
l'ingrosso si sono rifiutati di 
acquistare la came.. 

Ci sono stati momenti di 
tensione. Ad un certo punto 
e intervenuta anche la polizia 
e funzionari della Prefettura, 
chiamati dagli stessi esercen
ti. Poco dopo il direttore del 
Mattatoio ha sospeso tempo-
raneamente la contrattazione, 
ed e entrato in soena anche 
il Comune: si e svolta cosl 
una riunione tra l'assessore al-
l'Annona, rassessore all'Igie-
ne, il direttore del Mattatoio, 
i rappresentanti dei macellai 
e di grossisti ed importatori, 
per tentare una mediazione 
e riportare i prezzi ad un Ii-
vello relativamente stabile. 
Alia fine si e giunti ad un 
accordo che non ha certo ri-

Gravi disagi per il temporale abbattutosi sulla citta 

Paurosi ingorghi a S. Giovanni 
Centinaia di auto sono rimaste bloccate per ore - Paralizzato il traf fico in tutta la zona - An
che in periferia intasamenti e allagamenti - In dissesto numerose strade per i lavori « estivi» 

Atroce disgrazia nella polveriera di Cardilello, presso Capua 

Giovane romano ucciso 
con una fucilata 

da un commilitone 
La viffima, Stefano Giammei, 23 anni, abifava in viale Somalia 62 - Colpifo alia 
bocca il militare e morto sul colpo - L'incomprensibile riserbo delle aulorita milifari 

Atroce disgrazia negli allog-
giamenti milifari delta pol
veriera di Cardilello, nei 
pressi di Capua: vittima un 
giovane romano di 23 anni, 
Stefano Giammei, militare 
di leva, rimasto ucciso da 
un colpo partito dal suo 
stesso fucile, maneggiato, 
non si sa ancora bene per 
quale motivo, da un suo com
militone. Colpito alia bocca 
— II proiettile & fuoriuscito 
dalla nuca — il ragazzo e 
rimasto fulminato. Sul tra-
gico episodic, come al solifo, 
le autoriti milifari manfen-
gono, ora, II piu sfretto ed 
incomprensibile riserbo, trin-
cerandosi dietro il solilo pa-
ravenfo del «segreto mili
tare ». 

Stefano Ciammel — che 
abitava con la madre e la • 
nonna (il giovane, infafti, 
era orfano del padre, morto 
quando lui aveva pochi mesi) 
in viale Somalia 42, al quar-
tlere Africano — * rimasto 
ucciso nella serata di mer-
coledi. Aveva appena flnito 
II suo tumo di guardia alia 
polveriera e, Insieme ad altri 
milifari, 9ra ritornato nella 
sua camerata. Giammei era 

di stanza alia caserma Pica 
di Santa Maria Capua Ve
tere, da dove provengono i 
soldati deslinafi al tumo di 
guardia alia polveriera di 
Carditello, guardia che viene 
effeftuata armati di fucile 
con il colpo in canna, come 
prevede il regolamento. 

Secondo quelle poche not;-
zie frapelate, il Giammei, 
una volta rientrato in came
rata, avrebbe deposto il suo 
fucile neirapposita rastrel-
liera che si Irova all'in-
gresso. Su quello che e suc
cesso dopo, silenzio assoluto 
da parte delle aulorita mili
fari. Si sa che era presente 
anche un altro soldato. Carlo 
Terminelli, 20 anni, palermi-
tano. Ma viene taciuto il no-
me del militare che avrebbe 
fatto parti re il colpo mor-
fale, maneggiando il fucile 
della vittima. 

Secondo le indiscrezioni 
trapelafe il militare di cui 
vengeno taciute le generality 
— autore involontario del-
I'uccisione di Stefano Giam
mei — avrebbe preso II fu
cile, che, avidentemente, 
aveva ancora II colpo in 
canna, dalla rastrcllitra e, 

mostrando I'arma al Giam
mei, avrebbe fatto parti re il 
colpo, premendo inawertita-
mente il grilletto. Colpifo in 
piena faccia, Stefano Giam
mei & morto sul colpo. 

Gli interrogativi, adesso, 
sono moltl, numerosi i punli 
oscuri. £ da accertare per 
quale motivo il fucile sia 
stato deposto nella rastrel-
liera ancora con il colpo in 
canna e per quale motivo 
sia stato preso da altri. D'al-
tra parte l'incomprensibile 
riserbo delle aulorita mili
fari contribuisce ad alimen-
tare i dubbi, i sospetti, quasi 
volesse nascondere — I que
sta I'impressione, almcno — 
chissa quali responsabilita 
che non si vuole che ap-
paiano. 

Stefano Giammei avrebbe 
flnito il servizio militare a 
dicembre: sarebbe ritornato 
a casa verso Natale. Rima
sto tolo con la mamma e la 
nonna — i suoi due frafelli, 
Fernando e Lorenzo, piu 
grandi dl lui, si sono spo-
satl — aveva terminate gli 
studi e contava, flniti gli 
obblighl milifari, di impie-
gars! In una banca. 

Non e certo durafo molto il bel tempo dopo il nubifragio 
delta fine d'agosfo: giusfo una seftimana e, ieri pomeriggio, 
giu di nuovo pioggia e lampi. Purfroppo Bernacca e colleghi 
hanno avuto ragione: selfembre si annuncia piovoso e le bene-
detfe correnti fredde che vengono dal nord ancora non si 
sono stabilizzate. Quello di ieri 
non k stato certo un uragano, 
ma per una citta come Roma, 
piena di magagne. di insuffi-
cienze accumulate in decenni 
di amministrazione dc, un po
meriggio piovoso significa un 
disastro. E cosi e stato anche 
ieri. Dopo un'ora di pioggia 
piazza S. Giovanni, che d un 
nodo importantissimo. si e tra-
sformata in un piccolo lago. 
Come di consueto le fogne non 
hanno ricevuto e gli automo-
bilisti si sono trovati a navi-
gare in un mare di fango. bioc-
cati per ore, in una confusione 
indicibile sotto l'acqua che con-
tinuava a cadere. 

II caos nel traf fico poi ha 
raggiunto livelli inauditi per le 
condizioni delle vie della citta, 
messe completamente a soq-
quadro dal Comune per « ripa-
rare > il fondo stradale e quin-
di per buona parte quasi im-
praticabili. E' sempre la solita 
storia: d'estate i romani van-
no in vacanza, dice l'ammini-
strazione capitolina, quindi 
questo 6 il tempo di riparare 
i guasti delle strade. Ma quan
do i romani tornano in citta i 
lavori sono tutt'altro che finiti: 
decine di strade sono sbarrate 
o sventrate. II traf fico ne ri-
sente subito, non parliamone 
poi quando capita una gior-
nata come ieri e la pioggia fa 
il resto. 

In realta non si capisce co
me strade. che in teoria do-
vrebbero essere un gioiello di 
agibilita. a giudicare dalle 
« cure > che ricevono dal Co
mune, si riempiano di pozzan-
ghere dopo quattro gocce di 
pioggia. A S. Giovanni grazie 
al temporale, gli automobilisti 
sono rimasti impantanati per 
ore; poi, finita la pioggia, ri-
tiratasi lentamente l'acqua, in 
un caos incredibile hanno po-

tuto ritornare a casa. Gravi 
disagi il temporale ha provo
cato anche in altre zone della 
citta, soprattutto in periferia 
da dove sono stati segnalati 
numerosi allagamenti e inta
samenti. 

Aggrediti 
due arabi 

Grave eplsodio d'intolleran-
za la scorsa notte, nei pressi 
della Tiburtina. Due student! 
giordani, Abdul Magid Rab-
ba e Mohamed Drou. entram-
bi di 21 anni, hanno dichia
rato di essere stati aggrediti 
da alcuni giovani, scesi da 
un'auto, all'altezza del chilo-
metro ottavo della Tiburtina. 
Dopo essere stati percossi a 
pugni e calci i due giovani 
giordani si sono fatti medica
re al Policlinico: ne avranno 
per pochi giorni. 

I due studenti — secondo 
quanto hanno affermato — 
avevano avuto, poco prima del-
raggressione, una discussione 
piuttosto animata con quat
tro ebrei libici. 

Grave lutto 
della compagna 
Anna Maria Ciai 

Un gravissimo lutto ha col
pito la compagna on. Anna Ma
ria Ciai: icri mattina, all'ospe-
dalc S. Spirito. c morta la 
mamma. Ines Passariello Ciai. 
I funerali si svolgeranno oggi 
alle ore II muovendo dal Santo 
Spirito. Alia cara compagna 
Anna Maria, ai fratelli Valcrio, 
Claudia, Antonio, giungano in 
questo momento di dolore le 
condoglianze fraterne e com-
mosse della Federazione comu
nista e della rcdazione del-
l'« Unita ». 

solto la situazione che rischia 
di ripetersi, tale e quale, sta-
mane. L'assessore Sacchetti, 
dal canto suo, ha detto che 
stamano verso le 5,30 si do-
vrebbe svolgere un'altra riu
nione per controllare la situa
zione del mercato e cercare 
di impedire nuove specula
zioni. 

Sui fatti di ieri la Feder
esercenti ha rilevato che essi 
«danno ancora maggiore va-
lidita ai motivi che hanno in-
dotto la Federesercenti ad op-
porsi ai prowedimenti che 
mirano a regolamentare i 
prezzi al dettaglio senza pri
ma aver adottato misure che 
impediscano la manovra degli 
importatori, dei grossisti, dei 
proprietari dei magazzini di 
distribuzione e di mattatoi 
privati. Nell*attuale situazione 
— prosegue la nota — se si 
vuol far tornare alia norma-
lita il mercato della Capitale, 
e necessario non solo un In
tervento produttivo e coordi
nate del Comune e della Re
gione, ma anche un interven
to efficace del Governo che 
imponga ai grandi operatori 
di mercato il regolaro rifor-
nimento di carni, ortaggi, 
frutta e di tutte le derrate 
alimentari e che realizzi le 
proposte piu volte avanzate 
dalle organizzazioni dei det-
taglianti di accedere ai ca-

nali di approvvigionamento sia 
del MEC che dei paesl teral, 
agevolando al massimo la con-
cessione delle licenze di im
portazione a dettaglianti as-
sociati e sganciando la proce-
dura delle concessioni stesse 
dalle attuali norme che age-
volano ben individuati inte-
ressi». 

Aumenti dei prezzi all'in-
grosso si sono verificati ieri 
anche per quanto riguarda i 
prodotti ortofrutticoli. Non si 
hanno dati precisi e general!, 
ma in ogni caso si puo calco-
lare l'incremento medio at-
torno alle 15-20 lire netta-
mente superiore in partico-

' lare per le verdure. Si tratta 
di valori molto distanti da 
quelli registrati per le carni. 
tuttavia anch'essi sensibili e 
che testimoniano pienamente 
la tendenza in atto. 

/ / listino 
Per quanto riguarda il nuo

vo prowedfmento preso dal 
Comitato prezzi, la Prefettura 
ha diramato il decreto entrato 
in vigore fin da ieri e valido 
per tutto il mese corrente. 
Viene cosi fissata la composi-
zione della commissione che 
deve compiere la rilevazione 
dei prezzi aH'ingrosso e com-
pilare poi il listino quotidia-
no per quanto riguarda il set-
tore ortofrutticolo. H listino 
ogni giorno verra trasmesso ai 
giornali e alle agenzie di 
stampa e a tutti gli enti in-
teressati. 

Ieri e tornata a riunirsi la 
Commissione comunale per i 
problemi deirAnnona; si at-
tendeva la risposta della Giun
ta capitolina alle richieste pre
cise che la stragrande maggio-
ranza dei consiglieri aveva 
avanzato nella seduta di mer-
coledi: convocazione immedia
te del Consiglio comunale per 
affrontare la questione del ca
rovita, ruolo primario del 
Campidoglio nella battaglia 
contro Taumento dei prezzi, 
proposta di misure organiche, 
serie e concrete. La Giunta si 
e barricata invece dietro ri-
sposte assurde e burocratiche: 
si e .infatti, appellata alia 
legge comunale e provinciale 
sostenendo che e la Giunta 
stessa a decidere come e quan
do convocare il Consiglio, 
questione che si intende af
frontare soltanto mercoledi. 

Su questa assurda presa di 
posizione, che ribadisce le pra-
vi responsabilita della Giunta 
per il tctale assenteismo dimo-
strato in una questione tanto 
scottante e di diretta perti-
nenza del Comune, si e aper
to un vivace dibattito che si 
e protratto per alcune ore. I 
consiglieri comunisti (erano 
presenti alia riunione i com-
pagni Vetere, Prasca e Boni) 
hanno fermamente rintuzzato 
questa grave presa di posizio
ne. In estremo imbarazzo so
no venuti invece a trovarsi 
quei consiglieri dc che, dopo 
aver condiviso le richieste 
avanzate mercoledi dalla com
missione, haniio in qualche 
modo cercato di difendere la 
linea seguita dalla Giunta. Al
ia fine del dibattito la com
missione si e trovata comun-
que daccordo di ribadire alia 
Giunta quanto gia espresso 
mercoledi: dissenso netto sul-
l'intera vicenda per come es-
sa e stata condotta (prevmri-
cazioni del prefetto e assenza 
del Comune), ruolo primario 
del Campidoglio in una seria 
battaglia contro il carovita, 
necessita di convocare subito 
il Consiglio. 

La commissione ha deciso 
pertanto di riunirsi ancora 
martedl (il giomo precedente 
alia riunione della Giunta) per 
sottolineare la fermezza con 
la quale si avanza la richiesta 
di una pronta convocazione 
del Consiglio di fronte al qua
le la Giunta deve presentarsi 
con idee precise, con proposte 
concrete. 

Idee e proposte che la Giun
ta ha dimostrato comunque dl 
non avere (o di non voler ave
re) per quanto riguarda l'En-
te comunale di consumo del 
quale pure si e discusso ieri 
sera in commissione. Ed an
che a questo proposito alia 
fine ci si e trovati tutti so-
stanzialmente daccordo: la 
Giunta deve dire con chiaret> 
za che cosa intende fare. -

Per martedl e stata annun
ciate anche un incontro t ra 
Tasscssore al commerclo • i 
rappresentanti del 
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